

Michael Herzer neuer Pfarrer in Seidmannsdorf

Die Pfarrei Coburg-Süd erhält Verstärkung. Der neue Geistliche kommt aus dem niedersächsischen Freistatt.

Coburg – Michael Herzer wird neuer Pfarrer in Seidmannsdorf. Das Evangelische Dekanat Coburg bestätigte

auf Anfrage der *Neuen Presse* einen Bericht der im niedersächsischen Syke erscheinende *Kreiszeitung*. Herzer ist derzeit Pastor der Kirchengemeinde Freistatt. Seinen Dienst in Seidmannsdorf wird der 48-Jährige am 1. März antreten. Damit werde, so die *Kreiszeitung*, „die Heimat der Lebensgefährtin das neue Zuhause der Familie“. Michael Herzer ergänzt das Team

der Pfarrei Coburg-Süd, zu der neben Seidmannsdorf die evangelischen Kirchengemeinden St. Lukas Coburg, Niederfüllbach und Creidlitz gehören. Er freue sich auf die Zusammenarbeit mit den Kollegen. Das Zusammenwachsen der vier Kirchengemeinden biete Chancen, bedeute aber auch, von Gewohntem Abschied nehmen zu müssen. Er hoffe, einige

kulturelle Angebote in seinem neuen Wirkungskreis einfügen zu können, sagte Herzer der *Kreiszeitung*. Seine Stelle umfasse auch sechs Stunden Schulunterricht. In Norddeutschland ist das nicht der Regelfall. Dies sehe der 48-jährige Geistliche als besondere Herausforderung. Ob er schon einen Sprachkurs absolviert habe, sei er in Freistatt scherzhaft gefragt worden.

Er habe schmunzelnd dagegen gehalten: Die Genussregion mit ihrer umfangreichen Wirtshauskultur berge durchaus Versuchungen. *wb*



Pfarrer Michael Herzer Foto: Wendt